

ERMUA / Exposición de la Fundación Félix Baltistán, en Lobiano

La sala de exposiciones de Lobiano Kultur Gunea, acoge la exposición 'La montaña, vínculo de solidaridad', de Félix Baltistán Fundazioa (FBF) hasta el próximo día 27 de noviembre. La exposición puede visitarse de lunes a viernes, de 18.00 a 20.00 y los fines de semana de 12.00 a 14.00 y de 18.00 a 20.00 horas. Una muestra que acerca la solidaridad entre hombres y mujeres de dos culturas diferentes, unidas por un vínculo común, la montaña.

La historia, el entorno y la gente de Machulu, en Baltistán, un remoto pueblo rodeado de ocho miles en pleno Karakorum, y Euskadi, sin olvidar el enorme trabajo que esta ONG desarrolla allí. A quienes acudan a visitar la exposición se les entregará una guía de lecturas y audiovisuales sobre Pakistán elaborada por la biblioteca municipal de Ermua.

Charla para esta tarde

Hoy, 24 de noviembre, a las 16.30 horas, habrá una visita guiada a la exposición junto con una charla sobre la situación de las mujeres en Pakistán.

Esta exposición forma parte de la campaña 'Paisajes del Mundo', una campaña anual organizada por la biblioteca municipal en colaboración con el Servicio del Libro y Bibliotecas del Gobierno Vasco que pretende dar a conocer las diferentes culturas que conviven en el municipio a través de aspectos culturales, sociales, geográficos, etcétera, y para la que cuenta con la colaboración este año de personas pakistaníes residentes en Ermua.